

CCOO. informa CC.OO. informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa

## CCOO gana las elecciones sindicales en el Ayuntamiento de Arnedo

Celebradas en el día de ayer, CCOO pasa a ser el primer sindicato en el Ayuntamiento de Arnedo con el 31 % de los votos, 29 de los 93 votos emitidos a las distintas candidaturas.

16 de diciembre de 2015

Celebradas en el día de ayer, CCOO pasa a ser el primer sindicato en el Ayuntamiento de Arnedo con el 31 % de los votos, 29 de los 93 votos emitidos a las distintas candidaturas, con 3 delegados.

	VOTOS	DELEGADOS
<b>CCOO</b>	29	3
CSIF	25	2
UGT	23	2
SPM	16	2

La Federación de Servicios a la Ciudadanía de CCOO agradece la confianza depositada en el sindicato, la cual nos obliga a una mayor responsabilidad y refuerza nuestro compromiso en la defensa de los intereses profesionales, económicos, sociales y laborales de los trabajadores y trabajadoras en general y del Ayuntamiento de Arnedo en particular y nuestra absoluta disposición a seguir luchando por la defensa de los puestos de trabajo y del empleo con derechos.